
2024 年 12 月 15 日 

於:関西学院大学 梅田キャンパス 1402 室 

関西学生アーチェリー連盟 監督・コーチ・代表者会議 議事録 

参加大学 

同志社大学 関西大学 関西学院大学 梅花女子大学 甲南女子大学 帝塚山大学  

京都大学 阪南大学 神戸学院大学 摂南大学 

配布資料 

・議題に関する資料 

・関西学生アーチェリー連盟規定 

 

議題 1 令和 7 年度 リーグ戦について 

議題の内容 

・資料と同じ内容 

・優勝決定戦は 70m で行う。 

・参加校の組み分けについて、2 月末の定時総会で 1 位同士、２位同士というように抽選を

引いて、組み合わせが決まる。 

・赤帽子は各レンジに置いておくように徹底しよう。 

・関西学連が入ってる保険で、リーグ戦での突発的な事故や対物の賠償などへの補償ができ

る。 

 

 

質問 

質問 1 ショートハーフでやるのはなぜか？70m をやらないのはなぜか？ 

学連の回答 

学連としては、この先もショートハーフで行いたい。理由は以下の通りである。 

・70m を打てるレンジがある大学は少ないため、不平等である。 

・過去の調査により、70ｍのレンジはほとんどの大学にないため、現在のホームアウェイの

ルールでは不可能である。加えて、学生の多数は今の 50/30 のほうがいいと思っていると

分かった。 



・70ｍは、設営撤収にかかる時間や交通の便、予約できる日数などの会場の問題により不可

能である。 

・関東学連も 50/30 でやりたかったが、会場の問題で 70ｍをやるしかなかった。 

70ｍの重要性は分かっているため、70ｍ公認記録会を増やした。 

 

70m 賛成派 

・一般の試合は 70ｍしかない。50/30 の射場しかない大学でも 70ｍの公共の射場に練習に

行って試合に出てる人がいる。そのため、70ｍやるのは不可能ではない。 

・関東学連は 70ｍの試合をやってるから、関西学連もやるべきである。 

 

70m 反対派 

・各大学の部員数が減少しているから、大学からの初心者を育てるのが大事である。 

リーグ戦に 70ｍを入れると、初心者は参加できないからモチベーションが下がる。 

関東学連で 70ｍをできるのは、人口が多いからだ。 

 

解決策の提案 

・50/30 と 70 以外の選択肢を作るのどうか。50 と 70 の点数は近いから、50/50 でやるの

もいいかもしれない。 

・１部の 12 校をＡＢに分けて、縦並びにして１部のＡは 70ｍで試合するようにすればいい

のではないか？ 

 

質問２:いつまで今のリーグ戦のチーム人数で続けるのか？人数を増やしてもいいのではな

いか？ 

学連の回答 

・部員数が足りていても全員が打てるわけではないから、今のところは厳しい。 

ただ、減っていた連盟員が戻りつつあるため、2,3 年後にまた検討する。 

 

 

要望 

・第５戦と優勝決定戦の間が１日しか空いてないため、70ｍの練習時間が足りない。 

70ｍに慣れていない選手は多いため、たった１日で調整するのは難しい。 

・同じブロック同士で記録会をするのはやめてほしい。同じ大学と何回も試合するのは面白

くない。 

 



議題 2 24 年度の新たな取り組みについて 

議題の内容 

・資料と同じ内容 

・試合での Ianseo とキッチンカーとブースとアイドリングレーンとジュラシックカップは

選手から高評価だったので、来年度も行いたい。 

・幹事会の規約はまだできていない。 

・幹事会は、基本は学連のＯＢがやる。試合会場確保に顔が利く人だとありがたい。 

 

質問 

全日の選手が参加できないため、ジュラシックカップを全日の前に行うのをやめるべき。 

関個の翌日に行えば、全日の選手も参加できる上に、観戦できる人も多いから刺激にもなる

のではないか？ 

学連の回答 

・会場を新しく予約するのも難しく、緑地公園を取る期間を延ばすことも難しい。 

また、30mw の日は関個決勝の予備日にもなっているため、行えない 

 

要望 

・試合要項などにブースの申込方法を書いてほしい。 

 

意見 

・ブースの出展料金を取れば、学連の資金源を増やせるのではないか。 

・矢取りの時に掛ける音楽が著作権に引っ掛かている可能性がある。他の団体も音楽を掛け

ているが、訴訟になったら困るので裏取りを行うべきだ。 

・秋の 70ｍ記録会は大学内で連絡が回っていなくて、参加者が少なかった可能性がある。  

 

 

 

 



議題３ その他 

議題の内容 

・関個とテスト期間が被るのを避けるのは難しい。 

服部緑地は、陸上競技が優先である。そのため、アーチェリーの試合の予約は後回しとなり、 

良い時期に会場を予約できないから。 

 

要望 

・現状、学連の加盟・準加盟の方法が明記されていないため、加盟大学以外からの学連への

加入は難しい。そのため、学連への加入方法をホームページ上に明記するなど学連に入りや

すい仕組みを作るべきである。 

・世界ユースに出場するため、関個決勝に出られない選手は地区優先枠を使ってインカレに

出場できるようにする。確認のために文書を作って欲しい。 

・試合がある日に監督・コーチ会議を行わないで欲しい。 

また、春の代表者会議は国体予選に被る可能性があるため、日曜日はやめて欲しい。 

 

意見 

・大阪経済法科大学や医大、歯科大、工業専門学校など加盟してないが部員が多い学校はあ

る。これらの学校に学連加盟の勧誘をするのもいいかもしれない。 


